

SUMMARY

PENGARUH MOTIVATOR DAN HYGIENE TERHADAP PRESTASI KERJA BAGIAN PRODUKSI ASSEMBLING PT. LELCO TRINDO NUSANTARA DI TANGERANG

Created by NITA DINDA WINDIANI

Subject : PENGARUH MOTIVATOR DAN HYGIENE TERHADAP PRESTASI KERJA BAGIAN PRODUKSI ASSEMBLING PT. LELCO TRINDO NUSANTARA DI TANGERANG

Subject Alt : PENGARUH MOTIVATOR DAN HYGIENE TERHADAP PRESTASI KERJA BAGIAN PRODUKSI ASSEMBLING PT. LELCO TRINDO NUSANTARA DI TANGERANG

Keyword : Motivator, Hygiene, Prestasi Kerja

Description :

Pengaruh Motivator dan Hygiene terhadap prestasi kerja karyawan bagian produksi Assembling PT. Lelco Trindo Nusantara di Tangerang. Dibimbing oleh Bpk. Mudjiarto.

Fokus utama dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh dari motivator (X1) dan hygiene (X2) secara parsial dan simultan terhadap prestasi kerja karyawan di PT. Lelco Trindo Nusantara. Para responden dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan perusahaan pada bagian produksi Assembling, berjumlah 30 karyawan. Analisis statistik yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah dengan regresi linier berganda yang dihitung dengan SPSS 21.0. Dengan tingkat signifikansi penelitian sebesar 10%.

Berdasarkan hasil perhitungan analisis regresi linier berganda, dari persamaan regresi diperoleh koefisien regresi bernilai tidak terlalu besar sehingga tidak ada pengaruh positif dari variabel motivator (X1) dan hygiene (X2) terhadap prestasi kerja karyawan PT. Lelco Trindo Nusantara.

Berdasarkan hasil uji t didapatkan hasil yang tidak signifikan dimana variabel Motivator (X1) didapatkan nilai t hitung < t tabel dan untuk variabel Hygiene (X2) didapatkan nilai t hitung < t tabel selanjutnya pada uji F didapatkan hasil yang tidak signifikan, dimana nilai F hitung < F tabel.

Berdasarkan hasil tersebut maka dapat disimpulkan bahwa secara parsial dan simultan motivator (X1) dan hygiene (X2) tidak berpengaruh positif yang signifikan terhadap prestasi kerja karyawan (Y) pada PT. Lelco Trindo Nusantara. Akan tetapi, akan lebih baik untuk tetap memperhatikan faktor motivator dan hygiene dalam rangka meningkatkan prestasi kerja karyawan.

Kata kunci: Motivator, Hygiene, Prestasi Kerja.

Date Create : 19/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2010 11 195
Collection : undergraduit_2010 11 195
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor